

2021

Nom: ANDRE

Prénom: Edith ANDRE

Date de Naissance:

Profession: ex Chef d'Entreprise

Adresse: 16, route de Manzat

63140 CHATEL-GUYON

Téléphone : 06 80 73 29 89

Courriel: edithandre63@gmail.com

Régionale: Auvergne Québec / francophonie

Fonction dans la régionale: Présidente

Elu je m'engage à être porteur d'un dossier :

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Culture / Francophonie | <input checked="" type="checkbox"/> Jeunesse / Echanges |
| <input type="checkbox"/> Economie / Partenariats | <input type="checkbox"/> Enjeux de société |
| <input type="checkbox"/> Développement du réseau | <input checked="" type="checkbox"/> Autres |

Je joins une fiche d'une vingtaine de lignes précisant les actions réalisées dans les relations franco-québécoises et un programme d'intentions sur l'investissement dans les actions nationales.

Date : 16 avrol 2021

Signature :

E. Andre

À retourner avant le 22 avril 2021 à 18h00 :

Par courriel : candidature@francequebec.fr

Par courrier : France-Québec, 94 rue de Courcelles - 75008 Paris (avant le 17 avril . 12h00)

Lettre de Présentation pour candidature au Conseil National

Edith ANDRE

16 route de Manzat

63140 CHATEL- GUYON



Châtel- Guyon, le 16 avril 2021

Chères amies, Chers amis,

Présidente d'Auvergne Québec francophonie, membre du Conseil National, vice-présidente nationale, j'écrivais le 25 février 2020 au président et aux membres du Conseil National ceci :

« Face aux décisions récentes prises par la Fédération qui ne sont pas en accord avec **ma vision de l'avenir** et pour d'autres raisons personnelles, je suis triste de vous annoncer que je démissionne à partir de ce jour, du Conseil National et bien sûr de mon poste de vice-présidente activités. »

Cela ne ce n'est pas fait sans douleur pour moi. **Mais parlons avenir :**

« Une nouvelle gang » a été élue au bureau, soudée, courageuse, intègre, transparente qui assume vis-à-vis de tous les partenariats signés, et surtout **correspondant à ma vision de la relation franco-québécoise** bien oubliée à une époque,

J'ai retrouvé l'envie de m'impliquer pour faire partie et soutenir une nouvelle équipe si vous acceptez de voter pour moi, avancer et **mettre en avant les régionales de France et du Québec.**

Cet été j'ai pris le relais du prix littéraire pour récupérer les votes et pour que continue à vivre ce magnifique prix littéraire. Je remercie Gilbert Pilleul et Corinne Tartare pour le travail réalisé.

Maintenant Christine et Laurence font « la job » avec les associations régionales pour continuer cette belle aventure.

Je souhaite développer en partenariat avec d'autres membres du CN et des adhérents volontaires des régionales les échanges jeunesse...par exemple : participer au développement SLAM avec la déléguée (merci Rita) , surtout avec nos amis québécois, aider aux dossiers inter municipalités pour motiver des jeunes de chaque côté de l'Atlantique, essayer de relancer les Franco bulles (je suis toujours en relation avec le directeur du festival BD à Québec) , et bien sûr les Trophées Culinaires avec une équipe qui aidera les régionales à participer. De toute façon tout doit être un travail d'équipe aussi bien entre nous mais aussi avec le réseau Québec France. **Sans vous tous** la Fédération n'a pas de raison d'être.

L'intérêt de ces programmes est qu'ils profitent à des jeunes pour découvrir une autre culture et font partie des programmes mobilité aussi bien auprès des Conseils Régionaux que de l'OFQJ et LOJQ.

« Les échanges d'amitié avec le Québec prévalent à mon engagement et je partage le tweet de Madame BOISVERT, « nous avons tant de choses communes à faire ! ». Merci à la DGQP pour le soutien indéfectible à la Fédération.

Une association a besoin de tous et de toutes et je tiens à rester « tricotée serrée » avec vous tous.

Merci d'avoir lu mon message.